
○ 日 時 令和６年１０月２８日（月）１８：１５〜２０：００
○ 場 所 武蔵浦和コミュニティセンター 第８・９集会室
○ 次 第 １ 教育長挨拶

２ 参加者の自己紹介
３ 武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校開校準備委員会について
４ 会長・副会長選出 （会長・副会長挨拶）
５ 意見交換
（１）本部会及びワーキンググループのスケジュール案
（２）本部会の進め方について
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武蔵浦和駅周辺地区義務教育学校についてのホームページ https://www.city.saitama.lg.jp/003/002/001/p082303.html
本通信の内容は令和６年１０月時点の情報になります。検討状況は変更となる場合があります。

３ 開校準備委員会本部会（第１回）の会議概要

▲本部会には上記の参加者に加え、教育員会事
務局がファシリテーターとして参加しています。

開校準備委員会は、学校、家庭、地域、行政が連携し、より良い学校づくりのための意見交
換を行うために、設置するものです。組織は、本部会と８つのワーキンググループで構成され､
各ワーキンググループでは、例えば通学区域や校名、カリキュラムや学校生活のきまりなど、
個別の事項について意見交換を行います。本部会は、各ワーキンググループで意見交換された
内容について報告を受け、それに対して他のワーキンググループでの検討状況を踏まえて、意
見交換を行ったり、ワーキンググループ同士の意見の取りまとめを行ったりします。また、必
要に応じてワーキンググループに対して、助言を行います。

▲開校準備委員会組織のイメージ図

▶会場には、武蔵浦和駅周辺地
区義務教育学校のイメージを伝
える模型も持ち込まれました。

本部会参加者 備考 

浦和別所小学校 校長  

西浦和小学校 校長  

辻小学校 校長  

沼影小学校 校長  

浦和大里小学校 校長  

内谷中学校 校長 副会長 

浦和別所小学校 ＰＴＡ会長  

西浦和小学校 ＰＴＡ会長  

辻小学校 ＰＴＡ会長  

沼影小学校 ＰＴＡ会長  

浦和大里小学校 ＰＴＡ会長 副会長 

内谷中学校 ＰＴＡ会長  

浦和別所小学校 学校運営協議会会長  

西浦和小学校 学校運営協議会会長  

辻小学校 学校運営協議会会長  

沼影小学校 学校運営協議会会長 会長 

浦和大里小学校 学校運営協議会会長 副会長 

内谷中学校 学校運営協議会委員代表  

学識経験者（大学教授）  

 

【意見交換（１）について】
〇事務局より、本部会及び各ワーキンググループの役割とともに、本
部会等の開催日程や検討内容等について説明しました。これについ
ては、参加者から質問はなく、御理解をいただきました。

〇個別のワーキンググループについての意見として、通学区域決定の
早期化を求める声が上がった一方で、決定には様々な要素を勘案す
る必要があることから決定発表のタイミングは慎重に判断すべきと
の声が寄せられました。

〇事務局からは、通学区域については、令和７年度中に決める予定で
あること、これまでの説明会等で、学校、地域、子どもの意見を聞
いてから進めてほしいという意見もいただいていたことから、開校
準備委員会で、御意見を伺いながら進めていく考えであることなど
をお伝えしました。

【意見交換（２）について】
○事務局より、開校に向けて、本義務教育学校に対する願いや期待な
どについて共通の認識を持って準備を進めるため、本義務教育学校
の「未来の姿」について、関係者に広くアンケート調査を実施し、
その結果を基に本部会で意見交換していきたいことを説明しました。

○参加者からは、「未来の姿」を語るのは絶対に必要であり、いろい
ろと決めていく検討の拠り所となるものだと思うので、皆さんがど
ういう学校にしたいのか知りたいとの声が上がった一方で、通学区
域が決定しないと、「未来の姿」の検討が他人事になる可能性があ
るとの声が上がりました。また、アンケート実施方法等について小
学校低学年への配慮等、十分に考慮しながら進めてほしいとの意見
が出されました。

○事務局からは、この地域を一体にとらえた学校づくりを地域の方と
共に進めたいと考えていることから、本義務教育学校の母体となる
３校だけでなく関係する６校全てから、「未来の姿」について意見
をいただきたいと考えていることをお伝えしました。

２ 開校準備委員会について

１ 開校準備委員会通信とは
開校準備委員会本部会の意見交換の状況について、各ワーキンググループの意見交換の状況も適宜含めながら、今後「開校準備委員会通信」

にて発信していきます。
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